

## Ukraine – France : Acte I

### Barrages Coupe du Monde 2014

L'équipe de France a été battue par une très vaillante équipe d'Ukraine sur le score de 2 buts à 0. Retour sur le match.

#### Une première mi-temps tendue et âpre

Durant les 20 premières mi-temps du match, les deux équipes se sont observées. Les défenses ont pris le pas sur les attaques. L'Ukraine s'est montrée plus dangereuse dans ses actions. Il s'en est fallu de peu pour que les ukrainiens ouvrent le score sur deux situations chaudes. Paul Pogba a été remarquable dans ces récupérations de balle. Laurent Kocielny et Eric Abidal ont été très bons en défense centrale, durant cette première mi-temps.

Donc, pas grand-chose à se mettre sous la dent durant cette première mi-temps, dans le camp français.

#### Deuxième mi-temps cauchemardesque

En début de deuxième mi-temps, les français semblent être plus entreprenant ... mais ne concrétise pas leurs occasions. Et, les Bleus vont le payer cash puisque sur une action bien construite, Zozulya ouvre le score pour l'Ukraine. Logique au vu de leur prestation en première mi-temps.

Les Bleus essaient de revenir au score et l'Ukraine procède en contre. Et, sur l'un d'entre eux, l'Ukraine est toute proche d'obtenir un pénalty que n'accorde pas l'arbitre de la rencontre. Ce n'est que parti remise puisque quelques minutes plus tard, Zozulya obtient un pénalty qui, sur le ralenti, paraît sévère. L'ukrainien se laisse, en effet, facilement tomber. Yarmolenko transforme en force le pénalty. L'Ukraine mène 2 buts à 0.

Les Bleus tenteront de marquer ce petit but qui aurait fait la différence pour le match retour mais la défense ukrainienne tient bon le score. Score final : 2 buts à 0 pour l'Ukraine.

#### Une impression d'être tombée dans un piège

Cela n'aura échappé à personne. Les ukrainiens ont été particulièrement agressifs à la limite tolérable. Notamment en début de 2<sup>nd</sup>e période où un ukrainien a envoyé dans les panneaux publicitaires Patrice Evra. L'arbitre n'a cependant pas accordé de coup-franc à l'équipe de France.

Plus tard, dans le match, l'arbitre aurait pu accorder un pénalty à l'équipe de France pour une faute flagrante sur Patrice Evra. Cela aurait pu changer les données du match, surtout pour la 2<sup>ème</sup> manche.

En 1<sup>ère</sup> mi-temps, Ribéry a souvent été victime de petites fautes qui a agacé le joueur bavarois qui s'est vu à la mi-temps. Ribéry a, en effet, eu une petite altercation avec un joueur ukrainien.

En fin de match, sur une action anodine, Laurent Kocielny donne une gifle à un joueur ukrainien. Carton rouge logique pour le joueur d'Arsenal. Preuve que les Bleus sont tombés dans le piège agressif des ukrainiens.

### **2014, mission impossible ?**

Statistiquement, aucune équipe ne s'est qualifiée en s'inclinant 2-0 au match aller. Après ce ne sont que des statistiques. Avant cette rencontre, les Bleus n'ont jamais été battu par l'Ukraine. La seule statistique qui s'est confirmée est le fait que l'Ukraine n'encaisse peu de buts grâce à une défense très solide.

Si l'équipe d'Ukraine joue comme elle l'a fait ce soir, ce sera très compliqué pour l'équipe de France. Selon moi, l'équipe de France n'a pas mal joué. Elle a fait ce qu'elle a pu devant une équipe qui a joué le match de sa vie.

Si l'équipe de France ne se qualifie pas, ce sera évidemment une très grande déception (et les critiques pleuvront à foison ...). A titre individuel, Franck Ribéry perdra toute chance d'obtenir le Ballon d'Or qui, pourtant, lui tend les bras depuis plusieurs mois.

### **Quelle composition pour mardi prochain ?**

A mon avis, Didier Deschamps n'a guère d'autre choix que d'opter pour un 4-4-2. Qui pour remplacer Laurent Kocielny, suspendu ? Varane ne sera, sans doute, pas remis de sa blessure pour mardi prochain. Donc, Mamadou Sakho devrait prendre logiquement la place de Kocielny dans l'axe.

Selon moi, Deschamps devrait opter pour 2 attaquants en pointe car Rémy a été inexistant en 1<sup>ère</sup> mi-temps. De toute façon, il faut marquer 2 buts pour espérer une prolongation. Cabaye devrait être titulaire aux côtés de Pogba même si Matuidi a fait un bon match. Ribéry occupera le côté gauche et Nasri le côté droit. Pourquoi pas permuter en cours de match pour perturber la défense ukrainienne ?

Une chose est sûre : l'équipe de France devra sortir le meilleur match qu'elle n'a jamais produit.

Source EDF Story